



Cycle danse des 6eme 4: des élèves en pyjama dans la cour du collège

publié le 02/06/2021

Besoin de liberté et de légèreté : voici en vidéo les 6eme 4 qui ont dansé cet hiver dehors en pyjama dans la cour du collège...

<https://drive.google.com/file/d/1IJuwzW6rSwomf9RAEtDEB2NQsEbrWs5B/view?usp=sharing>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.